



Sarah Bessah

Avocate inscrite au Barreau de Luxembourg

Depuis le 9 juin 2022

sarah.bessah@barreau.lu

Objet : Candidature aux élections statutaires du 11 juillet 2024

Mes Chers Consœurs et Confrères,

Je vous adresse la présente afin que vous en sachiez un peu plus sur moi car je me présente aux élections statutaires pour la fonction de membre du Comité de la Conférence du Jeune Barreau de Luxembourg (Ci-après « CJBL ») ;

Je suis issue d'un double cursus Master 2 en Droit public à l'Université de Strasbourg
Master 2 en Contentieux des droits et libertés fondamentales à l'Université Sorbonne Paris Nord.

Je porte un attachement tout particulier à la profession d'avocat que je découvre au cours de mon stage judiciaire, l'ayant choisi par amour pour le droit et par haine de l'injustice, et c'est pourquoi je me suis toujours efforcée d'encourager les plus jeunes qui éprouvent des difficultés à accéder à la profession et surtout à y demeurer.

Ce que je suis susceptible d'apporter à la CJBL respectivement à ses membres : ma combativité, mon empathie afin de défendre au mieux nos intérêts, ma bonne humeur pour se divertir et passer des moments agréables !

Confraternellement vôtre

Me Sarah BESSAH